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Assunto: Faltade recursos no Centro Escolarda Portela do Vade / Atães, em

VilaVerde,Braga

Destinatário: Ministério da Educação

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiada República

Os Deputados do PSDeleitos pelo distrito de Braga, no âmbito do seu trabalho de contacto com os

eleitores e de fiscalização da acção governativa, visitaram e reuniram com os responsáveis, com os

professores e com os pais dos alunos do Centro Escolar da Portela do Vade / Atães, do

Agrupamento de EscolasMonsenhor Elísiode Araújo em VilaVerde.

Desse encontro resultaram várias preocupações:

1 -Neste Centro Escolar, e ao arrepio da vontade da Direcção do Agrupamento, as 12 crianças do

12 ano foram distribuídas pelas turmas dos restantes anos. As turmas do 22, 32 e 42 ano ficaram

com o número máximo de alunos com claro prejuízo das crianças do 12 ano e das restantes.

2 - Acresce a este facto que este Centro Escolar resultou do fecho de 6 escolas em 2006. A

garantia que foi, então, dada aos pais, era de que as crianças iriam ter melhores condições

pedagógicas e físicas para as actividades lectivas e não lectivas. Ora nada disto se verifica neste

ano lectivo. Os pais sentem-se, compreensivelmente, enganados.

3 - Além do mais, numa das turmas, a do 42 ano, existe uma criança com Necessidades Educativas

Especiais. Até à presente data ainda não estão alocados os recursos necessários para responder a

esta necessidade.
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4 - Os pais sentem-se enganados e estão dispostos a lutar pelos direitos dos seus filhos e a

confrontar o Governo com o incumprimento da palavra dada em 2006.

Assim sendo, e porque objectivamente o ano lectivo não está a começar da melhor forma neste

Agrupamento e neste Centro Escolar, os Deputados abaixo assinados, ao abrigo das disposições

constitucionais e regimentais em vigor, vêm requerer ao Governo, através do Ministério da

Educação, que informe:

1 - Vai o Governo honrar o compromisso firmado em 2006 com os habitantes e com os autarcas

desta região do país?

2 - Quando e como pretende o Governo restabelecer a normalidade dos serviços de educação

neste Centro Escolar, colocando um Professor para as crianças do 12 ano e colocando o

obrigatório reforço para a turma em que ficar colocada a criança com Necessidades Educativas

Especiais?

Paláciode SãoBento,22deSetembrode2010.
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